

Der Ausschussvorsitzende beantragt das Rederecht für Frau Meyer zu Drewer.

Abstimmungsergebnis:

15 Ja            0 Nein            0 Enthaltungen

Frau Meyer zu Drewer berichtet über die Entstehung sowie den derzeitige Stand der Aktion „Warme Mahlzeit“. Sie bedankt sich in diesem Zusammenhang recht herzlich bei allen Spenderinnen und Spendern.

Frau Zwicker trägt die aktuellen Zahlen (Einnahmen / Ausgaben / Anzahl Kinder) vor und erläutert die derzeitige Verfahrensweise. In einem Antragsformular werden in vereinfachter Form die Einkommensverhältnisse der Eltern überprüft. Analog zur Elternbeitragssatzung erhalten Kinder, bei deren Eltern das Bruttojahreseinkommen unter 20.000,- € liegt, eine warme Mahlzeit. Eine Härtefallregelung ermöglicht auch Kindern, deren Eltern über der Einkommensgrenze liegen, die Teilnahme an der warmen Mahlzeit. Diese Einzelfälle werden von den Schulleitungen entschieden.

Grundsätzlich erhält jeder Spender von der Verwaltung eine Spendenquittung sowie Dankesworte.